



## EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CASAS DE VES

### COMUNICADO DE AL CALDÍA

Estimados vecinos y vecinas:

Espero y deseo que estéis bien.

Después de dos días, os envío un nuevo comunicado sobre la evolución del brote que estamos teniendo en nuestro pueblo, situación que nos preocupa y nos pone en alerta debido al alto número de contagios y que posiblemente en días posteriores puedan ser mayores

A fecha de hoy, las autoridades sanitarias nos informan que:

- Tenemos **12 CASOS POSITIVOS CONFIRMADOS**, están confinados y en aislamiento domiciliario.
- Todos los casos coinciden con el mismo núcleo familiar pero con más afectados, a los cuáles se les mantienen en aislamiento domiciliario hasta realizar las pruebas.
- Se siguen haciendo rastreos y nuevas pruebas PCR a todos aquellos que han estado en contacto directo con los afectados.

Todavía no está controlado el brote, de seguir con esta progresión de contagios, estamos llegando a una situación preocupante y de alarma.

Además de las medidas adoptadas en el anterior comunicado, se insta a la responsabilidad individual y social para tomar las medidas que las autoridades sanitarias nos indican, y que todos conocemos, como medidas que nos permitan cortar con la cadena de contagios.

Las celebraciones familiares son un alto foco de contagios, nos hacen bajar la guardia ante el virus, y aumenta las posibilidades de nuevos contagios y brotes.

Seguiremos informando de la evolución del brote de contagios del COVID-19 según vayamos teniendo los resultados de las pruebas.

Saludos afectuosos

Casas de Ves a 17 de Octubre de 2020

La Alcaldesa

Maribel García Candel